



<https://www.oecd.org/health/>

Para más información, consulta nuestra web y nuestras redes:



www.aelfa.org



@aelfaif



@AELFA-IF



Asociación AELFA-IF

Día Mundial de la Salud

7 abril 2022

Construir un mundo más justo y saludable (OMS, 2022)

En el **Día Mundial de la Salud**, que se celebrará el 7 de abril marca el aniversario de la fundación de la OMS en 1948. La OMS nos invita a unirnos a una nueva campaña para construir un mundo más justo y saludable. El concepto de **salud bio-psico-social** se impone pero aún no es pleno para muchas personas. La OMS se ha comprometido a garantizar que todas las personas, en cualquier lugar, puedan ejercer su derecho a la buena salud.

Nuestro mundo es desigual. La COVID-19 ha golpeado duramente a todos los países, pero su impacto ha sido más acusado en las **comunidades que ya eran vulnerables**, que están más expuestas a la enfermedad, que tienen menos probabilidades de acceder a servicios de salud de calidad y que tienen más probabilidades de sufrir consecuencias adversas como resultado de las medidas aplicadas para contener la pandemia.

Día Mundial de la Salud 2022: Nuestro planeta, nuestra salud

El tema del **Día Mundial de la Salud de 2022** es «**Nuestro planeta, nuestra salud**». El 7 de abril de 2022, la OMS dirigirá la atención mundial a la interconexión entre el planeta y nuestra salud. En una campaña que se lanzará ese día se instará a las personas, las comunidades, los gobiernos y las organizaciones de todo el mundo a compartir sus historias sobre las medidas que están adoptando para proteger nuestro planeta y nuestra salud.

Más información en: <https://www.who.int/es/campaigns/world-health-day>

Celebración del Día Mundial de la Salud desde AELFA-IF

Desde AELFA-IF nos unimos a la acción de construir un mundo más justo y saludable, con oportunidades de salud y bienestar para todas las personas. Además, animamos a la población a revisar su concepto de salud, y a comprometerse con su autocuidado y el cuidado colectivo, especialmente en estos tiempos difíciles.